

PAPARAZI

Polresta Mataram Dukung Program Makan Bergizi Gratis, Siap Jalankan Arahan Polri

Syafruddin Adi - NTB.PAPARAZI.ID

Feb 21, 2025 - 16:21



Mataram, NTB – Polresta Mataram berkomitmen untuk mendukung dan menyukseskan Program Makan Bergizi Gratis (MBG) yang merupakan salah satu program unggulan pemerintah.

Hal ini ditegaskan dalam Rapat Koordinasi Kesiapan Operasionalisasi Satuan Pelaksana Pemenuhan Gizi (SPPG) Polri serta Arahan dari Tim Gugus Tugas

MBG Polri, yang diikuti oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHR.M., bersama segenap Pejabat Utama dan Kapolsek Jajaran melalui Zoom Meeting dari Lobby Polresta Mataram, Jumat (21/02/2025).

Kapolresta Mataram menegaskan bahwa rapat ini bertujuan untuk membahas kesiapan Polri dalam mendukung pelaksanaan program MBG serta memastikan program-program unggulan pemerintah berjalan dengan baik di seluruh wilayah Indonesia, termasuk di Kota Mataram.

“Polri di seluruh wilayah, termasuk di Polresta Mataram, diharapkan dapat berperan aktif dalam menyukseskan program ini. Salah satu langkah yang kami lakukan adalah berkoordinasi dengan Pemerintah Kota Mataram,” jelasnya.

Sesuai arahan Tim Gugus Tugas MBG Polri, seluruh Polres diminta untuk melakukan pemetaan terhadap potensi kerawanan yang dapat menghambat pelaksanaan program ini.

Untuk itu, diperlukan manajemen risiko yang baik serta perlindungan hukum, guna memastikan program MBG berjalan lancar dan tepat sasaran.

Kapolresta Mataram menegaskan bahwa pihaknya telah berkomitmen penuh untuk mendukung dan mengawal program unggulan pemerintah ini. Saat ini, Polresta Mataram terus melakukan langkah-langkah strategis, termasuk koordinasi intensif dengan berbagai pihak, seperti BGN, Pemerintah Kota Mataram dan Kabupaten Lombok Barat agar program Makan Bergizi Gratis dapat berjalan optimal di Kota Mataram.

“Kami akan terus bersinergi dan memastikan bahwa program ini dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Kesuksesan program MBG menjadi tanggung jawab kita bersama,” pungkasnya.(Adb)